



La France rejette l'Amérique—et donne le pouvoir à l'Allemagne !

Un jour bientôt les Français vont se rendre compte qu'ils commettent la plus grande erreur de l'histoire de leur pays.

- Gerald Flurry
- [03/01/2019](#)

Je vous ai déjà écrit sur la façon dont le président français Emmanuel Macron trahit la Grande-Bretagne et l'Amérique—exactement comme la Bible l'a prophétisé. Cette fois, je voudrais vous montrer comment il *donne le pouvoir à l'Allemagne* aide à ressusciter le Saint Empire romain.

Le président Macron s'est rendu à Berlin le 18 novembre, 2018. Une semaine auparavant, il avait accueilli des dirigeants du monde entier et a profité de l'occasion pour être ouvertement hostile aux États-Unis. Mais lors de son voyage en Allemagne le 18 novembre, il n'y a pas eu de mots durs ni de critiques. « Si vous ne comprenez pas les mots de la France, souvenez-vous que la France vous aime », a-t-il déclaré au parlement allemand (c'est moi qui souligne).

Macron n'a jamais rien dit de tel à la Grande-Bretagne ni à l'Amérique. Au lieu de cela, il a appelé à une « véritable armée européenne » pour protéger l'Europe « à l'égard de la Chine, de la Russie et *même des États-Unis d'Amérique* ». La France n'aime certainement pas les États-Unis.

Pourquoi le président français dirait-il que « la France aime [l'Allemagne] » ? Il y a une raison importante que nous devons tous comprendre !

Ces mots de Macron étaient, je crois, un signal que la France n'aura jamais de nouveau la volonté de tenir tête à l'Allemagne. Les Français souhaitent aujourd'hui être des amis proches et des alliés de l'Allemagne, et ils sont prêts à aller très loin pour soutenir Berlin. C'est ce que Macron veut dire en disant que « la France aime [l'Allemagne] ». C'est vraiment une déclaration *rampante*. L'Allemagne est le maître de l'Europe, et c'est comme si la France *suppliait* pour partager le pouvoir de l'Allemagne !

Est-ce pour cela que Macron a fait l'éloge du collaborateur nazi Philippe Pétain ? Pétain a gouverné la France de Vichy pendant la Seconde Guerre mondiale. Il a collaboré avec Adolf Hitler et a même envoyé des Juifs dans les chambres à gaz. Macron indique-t-il qu'il est prêt à jouer le rôle de Pétain pour laisser la place à l'Allemagne ?

La Bible a prophétisé que la France trahirait la Grande-Bretagne et l'Amérique. La France le fait maintenant en se tournant vers l'Allemagne.

Une armée anti-américaine

La France prend déjà des mesures concrètes pour construire une armée européenne aux côtés de l'Allemagne. Peut-être que c'est pour cette raison que Macron a l'audace de critiquer les États-Unis. Ses critiques laissent entendre que l'Europe n'a plus besoin de l'OTAN, car elle construit sa propre armée.

L'Allemagne travaille sur cette armée européenne depuis des années. La plupart de l'armée néerlandaise a déjà été intégrée à l'armée allemande. Des milliers de soldats néerlandais servent maintenant dans les divisions de panzers allemandes, sous commandement allemand. Des morceaux importants des armées de la République tchèque et de la Roumanie ont également accepté de rejoindre l'armée allemande et se déplacent actuellement sous la structure de

commandement allemande. Maintenant nous constatons une coopération militaire croissante entre la France et l'Allemagne.

Saviez-vous que le budget militaire commun de l'Union européenne est déjà trois fois supérieur au budget de la Russie ? Et il est environ la moitié de celui de l'Amérique.

La France et l'Allemagne collaborent également au développement de nouvelles armes et à la fabrication d'armes. Le Léopard II allemand est déjà considéré comme l'un des meilleurs chars blindés au monde. Il est utilisé par 18 pays différents. L'Allemagne envisage de se doter d'un nouveau modèle de char blindé d'ici à 2030, et les experts prédisent déjà que ce sera le plus puissant du monde. Et la France et l'Allemagne y travaillent ensemble. Le projet, appelé le Char de combat principal européen, est une entreprise commune d'entreprises françaises et allemandes.

Ces deux pays travaillent également sur un système d'artillerie appelé Système de tir indirect commun. Des entreprises françaises et allemandes collaborent également à l'élaboration d'un nouvel avion de chasse qu'ils visent à avoir prêt d'ici 2035 à 2040. Les experts prédisent qu'il sera également l'un des meilleurs au monde, surpassant ainsi le F-35 américain.



(ROBIN VAN LONKHUIJSEN/AFP/Getty Images)

La France et l'Allemagne ont déjà un excellent bilan d'accomplissements en travaillant ensemble. Une précédente entreprise commune, l'Eurocopter Tiger (EC 665), est l'un des hélicoptères d'attaque les plus puissants au monde. Celui-ci est déjà construit et prêt à servir.

La France aime vraiment l'Allemagne—vous pouvez le voir dans ces entreprises communes importantes !

Depuis des décennies nous prévoyons la montée de cette superpuissance militaire européenne que l'Allemagne et la France sont en train de construire. En mai 1953, Herbert W. Armstrong écrivait : « Dix nations européennes puissantes vont combiner leurs forces ». Le projet d'unification européenne va se consolider dans 10 pays que l'Allemagne peut vraiment dominer. Vous pouvez lire au sujet de cette puissance dans Daniel 2 et 7 et dans Apocalypse 13 et 17. M. Armstrong a discuté de ces Écritures maintes et maintes fois. Je les explique dans mon livret gratuit *Daniel dévoile l'Apocalypse*.

Aujourd'hui, ces pouvoirs se combinent tout comme M. Armstrong a dit qu'ils le feraient !

Dans Apocalypse 9 : 7-9, l'apôtre Jean décrit certaines des armes de cette puissance à venir. Jean vit ces armes dans une vision et n'était pas familier avec ce qu'il voyait. Il n'avait jamais vu de véhicules mécanisés ou de la technologie moderne. Il a décrit ce qu'il a vu en utilisant des termes avec lesquels il était familier, tels que « sauterelles », chevaux de guerre et lions. « Le bruit de leurs ailes était comme un bruit de chars à plusieurs chevaux qui courent au combat », dit le verset 9. Cela parle d'avions, des avions de combat et des hélicoptères qui peuvent aller dans toutes les directions et infliger une destruction épouvantable !

Si vous jetez un regard en arrière dans l'histoire européenne, vous verrez des exemples précédents où des personnes ont essayé d'établir un empire en Europe : Adolf Hitler, Napoléon, Charlemagne et d'autres. Ces temps étaient *terriblement sanglants* en Europe ! C'était la tyrannie du Saint Empire romain ! Lors de la Première et de la Seconde guerre mondiale, les États-Unis ont aidé à libérer la France de l'empire. Mais au lieu de montrer de la gratitude, la France aide maintenant à le relever !

Un homme fort prophétisé

Cela ne le semble pas l'être, mais l'Europe a fait d'importants progrès pour devenir un nouvel empire. Elle a une économie massive et riche. Elle a une puissante capacité militaire et nucléaire. Elle a une présence mondiale imposante. Maintenant, l'Europe a seulement besoin d'un homme fort pour la diriger.

Dans le dernier numéro, j'avais écrit à propos du besoin de l'Allemagne d'avoir un homme fort. Depuis lors, la France et une grande partie du reste de l'Europe ont également réclamé pour un nouveau leadership. Après que Macron eut prononcé son

discours du 11 novembre critiquant le président américain Donald Trump et l'Amérique, son pays a été secoué par des émeutes. Partout en France, des centaines de milliers de personnes ont défilé, bloqué des routes et détruit des propriétés, exigeant des changements de la part du gouvernement. Paris a été fermée pendant des semaines lorsque des émeutiers ont brûlé des voitures, brisé des fenêtres et affrontés la police.

Les émeutes ont été déclenchées par la colère liée à la hausse des taxes sur le carburant (pour payer la guerre de Macron contre le changement climatique), mais il est clair que la population est en colère pour beaucoup plus que cela. « Les revendications des manifestants se sont radicalisées au fil des semaines », a écrit le *Times*. « Beaucoup appellent au renversement de M. Macron et à un nouveau système politique à être introduit » (11 décembre, 2018).

« Je ne voulais plus de cette classe politique complètement corrompue », a raconté un manifestant au *Wall Street Journal*. « Nous avons eu la gauche ; nous avons eu la droite. Nous avons tout eu, et c'est la même politique. Vous avez le sentiment qu'il n'y a plus de démocratie » (9 décembre, 2018).

Ce rejet de tout le système de gouvernement se reflète dans les graffitis et les slogans dessinés sur les murs et les bâtiments à travers la France. « Ne votez pas, tous pourris », lit-on sur un d'eux. « Ni Macron, ni Marine », lit-on sur un autre, en faisant référence au président français et à Marine Le Pen, son rival extrémiste.



Manifestation des Gilets jaunes contre le président Macron près de l'Arc de Triomphe à Paris (Mehdi Taamallah/Nurphoto/Getty Images)

C'est une tendance qui change la donne pour la France et l'Europe. Beaucoup de gens en France sont fatigués de la démocratie et veulent un tout nouveau système politique—et la prophétie biblique montre qu'ils l'obtiendront !

Le 11 décembre, 2018, un tireur islamiste a ouvert le feu au marché de Noël dans la ville frontalière française de Strasbourg. Le terroriste a tué cinq personnes et en a blessé 11 autres. L'attaque a eu lieu à l'intérieur de la zone sécurisée du marché. La France à l'époque était déjà en état d'alerte élevée et avait imposé des mesures supplémentaires pour mettre un terme au terrorisme. Clairement, cela n'a pas fonctionné ! De telles défaillances en matière de sécurité ne font qu'intensifier le désir de la France d'avoir un nouveau, dirigeant fort—un qui peut vraiment les protéger contre l'islam radical.

La France n'est que le dernier pays touché par une vague de colère populiste qui se lève dans l'ensemble de l'Union européenne. Dans plusieurs pays, les gens protestent contre l'UE et votent pour des partis anti-européens.

C'est pourquoi la majorité des gens en Grande-Bretagne veulent quitter. Les Britanniques lucides voient cela comme un projet non démocratique et reconnaissent qu'il est dominé par l'Allemagne. La raison principale pour laquelle ils ont voté de partir était leur sentiment qu'ils n'avaient pas la liberté qu'ils devraient avoir.

Le 13 décembre, 2018, la revue *American Conservative* a publié un article par James Pinkerton qui traitait des manifestations en France et soulignait que l'Union européenne n'est fondamentalement pas un projet démocratique. En général, les électeurs ne veulent pas céder le pouvoir à un super-État. Chaque fois qu'on leur a demandé lors d'un référendum, ils ont clairement émis un « Non ! ». Cependant, comme l'a souligné Pinkerton, « *Le rêve d'une Europe unie durera toujours, du moins dans l'esprit des aspirants Charlemagnes* ».

Le président français Macron est clairement un aspirant Charlemagne !

Pinkerton a ensuite écrit : « Bien sûr, un tel empire nécessite un poing—plus il est ferme, mieux c'est ». Pour créer un tel empire en Europe, vous devez utiliser un poing de fer ! C'est la seule façon dont cela a été réalisé par le passé.

Pinkerton a poursuivi : « De la même manière que dépend le sort du gouvernement Macron en France, l'avenir de l'UE pourrait bien dépendre de la volonté de ses dirigeants de se montrer durs—c'est-à-dire, de convertir le déficit de démocratie en un surplus de tyrannie.

« Le pourraient-ils ? Le feraient-ils ? La seule chose que nous savons certainement c'est que cela s'est produit auparavant ».

Oui. Plusieurs fois auparavant !

C'est une observation puissante. Pinkerton a fait cette observation simplement en analysant l'histoire de l'Europe avec la tyrannie et le despotisme. Il parle exactement de ce que la *Trompette* dit depuis des décennies—et ce que M. Armstrong a dit pendant des décennies avant nous ! Il ne devrait vraiment y avoir aucun mystère sur ce à quoi nous assistons en Europe. L'empire qui se lève en Europe est le même que celui qui s'est élevé à plusieurs reprises au cours de l'histoire de l'Europe ! Mais qui étudie cette histoire de nos jours ?



(Ludovic Marin/AFP/Getty Images)

Dans un article précédent, Pinkerton avait écrit : « Ici, aux États-Unis, l'UE est souvent perçue comme une sorte de rêve utopique nébuleux. Cependant, le noyau de l'UE a toujours été quelque chose de différent—quelque chose d'impitoyable, pas au cœur tendre. L'UE est ultimement à propos de la grandeur européenne, dans l'esprit de Charles le Grand, mieux connu comme Charlemagne. Et lui, bien sûr, n'était pas un pacifiste » (11 juillet, 2018).

Il ne l'était certainement pas ! Charlemagne a pataugé au travers le sang pour conquérir l'Europe et convertir les Européens au catholicisme ! Nous expliquons cette histoire dans notre brochure gratuite *L'Allemagne et le Saint Empire romain*

Pinkerton a ensuite écrit qu'il croit que Macron voulait être Charlemagne. Je suis d'accord ! Macron reconnaît que l'Allemagne manque de leadership fort en ce moment. Il sait que l'Europe a besoin d'un homme fort. Et il pense qu'il peut faire le travail ! Il pense que s'il s'en prend à l'Amérique et qu'il courtise l'Allemagne—la puissance économique de l'Europe—il deviendra le nouveau Charlemagne. C'est pourquoi il est prêt à tant sacrifier pour être encore plus dans de meilleurs termes avec l'Allemagne. Cela ne le dérange pas que son pays fasse des sacrifices et s'incline devant l'Allemagne, s'il parvient à être ce dirigeant fort.

La Bible dit que l'homme fort « aux poings de fer » dont Pinkerton a discuté s'en vient. Daniel 8 : 24 nous dit que « sa puissance sera forte, mais non par sa propre puissance ». Il aura un pouvoir réel—encore plus puissant que les pires tyrans de l'Europe. Ce dirigeant va apporter du pouvoir et de la puissance à toutes ces armes militaires ! Cela va surprendre et stupéfier ce monde ! Et selon la prophétie biblique, il sera un tyran pire que Charlemagne ou Hitler !

Ce verset poursuit en disant « il détruira merveilleusement, [ou puissamment] et il prospérera et agira ; et il détruira les hommes forts et le peuple des saints ». Le monde entier va souffrir aux mains de cet homme !

Il y a un *esprit maléfique* derrière ce mouvement, cette dernière tête du Saint Empire romain. Cet esprit est déjà visible dans la haine de Macron envers les États-Unis.

Mais la Bible nous dit aussi que ce dirigeant fort à venir ne sera pas français !

Ésaïe 10 : 5 dit : « Malheur à l'Assyrien, verge de ma colère ! La verge dans sa main, c'est l'instrument de ma fureur ». Dieu utilise cet homme fort pour punir le peuple d'Israël. Et cet homme fort est un descendant de l'Assyrie. Nous prouvons qui est l'Assyrie et nous vous disons tout au sujet de cette punition dans notre livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, par Herbert W. Armstrong. Dieu dit, « Mais lui n'en juge pas ainsi, et son cœur ne pense pas ainsi ; car il a au cœur de dévaster et de retrancher des nations, pas en petit nombre » (verset 7).

Cet homme fort va commander l'armée que Macron aide à construire en ce moment ! Mais ce sera un *Allemand* qui la mènera à la guerre.

« La position audacieuse de Macron envers une armée européenne indépendante ne lui laisse d'autre choix que de conclure un accord avec le diable : l'industrie allemande », a-t-on écrit sur notre site Internet (28 novembre, 2018). Une fois

que Macron sera prisonnier de cela, il devra demeurer dans la foulée des Allemands s'il veut faire partie du Saint Empire romain. Il deviendra bientôt évident que Macron ne sera pas ce dirigeant fort—mais d'ici à ce moment-là, il sera très difficile pour les Français de quitter.

‘Brisé sans l'effort d'aucune main’

Il y a de bonnes nouvelles ici dont nous devons nous souvenir. Daniel 8 :25 déclare : « À cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement, et il s'élèvera contre le chef des chefs ; mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main ». Cet homme fort à venir va être détruit « sans l'effort d'aucune main ». Il va être confronté et abattu par Dieu Lui-même ! Dieu va fracasser cette résurrection finale du Saint Empire romain—l'armée que l'Europe est en train de construire *maintenant*—et mettre fin à sa sanglante histoire d'atrocités !

La France finira par souffrir sous ce pouvoir, comme tant d'autres pays. Ce sera la plus grande honte que les Français aient connue—trahir leurs frères et se tourner vers l'Allemagne. Mais Jésus-Christ va écraser cet empire et les sauver de cette honte.

Dieu dit que ces cauchemars sont sur le point de se terminer ! Tout le mal que vous voyez dans ce monde mène directement au Second avènement de Jésus-Christ, et c'est la meilleure nouvelle que vous puissiez recevoir ! ■

Qui dirigera l'Europe ?

Le déficit de leadership en Europe devient plus critique avec le temps. Les prophéties de la Bible fournissent des détails extraordinaires au sujet de l'homme qui va relever le défi. Vous pouvez en apprendre davantage à leur sujet en demandant votre exemplaire gratuit de la brochure de Gerald Flurry [Un dirigeant allemand fort est imminent.](#)



Téléchargez, ou commandez votre copie gratuite de

Un dirigeant allemand fort est imminent

maintenant en cliquant ici.